

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Nordenstadt am 04. September 2013

Zebrastrreifen
- Antrag der SPD-Fraktion -

Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen welche der im Ort im Zusammenhang mit der Verlegung von Internet-Leitungen provisorisch erstellten Zebrastrreifen dauerhaft erhalten werden können.

Insbesondere sollen jedoch zwei Zebrastrreifen dauerhaft installiert werden. Hierbei handelt es sich um den Standort zwischen der Gaststätte Wiesengrund und dem San-Sebastian-Platz sowie um den provisorischen Zebrastrreifen im Hessenring parallel zur Horchheimer Straße.

Beschluss Nr. 0043

+

+

Verteiler:

Dezernat IV
101600

Pfeifer
Ortsvorsteher